
Депутаты решили не выделять "Вечерней Горловке" дополнительные 100 тысяч гривень
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У города есть более важные проблемы, чем подписка ветеранов на газету, считают
народные избранники.         
  Напомним, как мы писали ранее , начальник отдела по вопросам соцзащиты населения
Людимала Солянова предложила проект решения о внесении изменений в программу
"Ветеран", в части бесплатного обеспечения ветеранов войны и труда городской газетой
"Вечерняя Горловка". Данный проект решения предполагает изменить сумму
финансирования программы в сторону увеличения, с 290 до 390 тысяч гривень.
 
  Члены депутатской комиссии по вопросам бюджета к такому предложению отнеслись
негативно.   
  "Насколько актуален вопрос подписки ветеранов на газету сегодня, когда
задолженность городского бюджета за выполненные в 2013 году работы составляет
12,5 млн.грн., долг за потребленные в прошлом году энергоресурсы - 48,1 млн.грн. и еще
около 35 млн.грн. не хватает для оплаты теплоснабжения в 2014-м" , - отметил
председатель комиссии Михаил Попов.
 
  На прошедшем сегодня дне депутата вопрос о выделении дополнительных средств с
повестки дня следующей сессии был снят.   
  "Горловский Медиа Портал"
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